
 
 

 
De: Gab Primeiro Ministro - PM [mailto:pm@pm.gov.pt]  
Enviada: quinta-feira, 23 de Abril de 2009 10:20 
Para: loricense@gmail.com 
Assunto: RE: CARTA ABERTA AOS AUTARCAS DE LORIGA 
 
Exma. Senhora  
  
Cumpre-me acusar a recepção do e-mail de V. Exa., dirigido ao Senhor Primeiro Ministro. 
  
Com os melhores cumprimentos 
  
  
Fernando Soto Almeida 
Assessor Administrativo 
(por delegação) 
  

 
Gabinete do Primeiro Ministro  
Rua da Imprensa à Estrela, 4 � 1200-888 Lisboa � Portugal
Tel.: (+351) 21 392 35 00 Fax: (+351) 21 395 16 16 
pm@pm.gov.pt � Antes de imprimir este e-mail  pense que estará a gastar papel e tinta. Proteja o  ambiente.  

__________________ 
IL 
  
Advertência  
Este correio electrónico foi assinado electronicamente através da utilização de um certificado de assinatura electrónica 
qualificada, que lhe dá força probatória legal nos termos do artigo 3.º do regime jurídico dos documentos electrónicos e da 
assinatura electrónica (Decreto-Lei n.º 290-D/99, de 2 de Agosto, alterado pelo Decreto-Lei n.º 62/2003, de 3 de Abril). 
Caso deseje validar a assinatura do emissor, deve descarregar, para o seu computador pessoal, os certificados da entidade 
emissora no sítio na Internet: www.ecce.gov.pt/index.php?certificados 
  
Warning  
This e-mail was electronically signed, by means of a qualified electronic signature certificate, with mandatory legal effect, in 
accordance with article 3 of the electronic documents and electronic signature Portuguese legal regime (Decree-Law n.º 290-
D/99, of 2 August, amended by Decree-Law n.º 62/2003, of 3 April). 
If you wish to validate the signatory signature, please download to your personal computer the certificates of the issuing entity 
available in the Internet: www.ecce.gov.pt/index.php?certificados 

-----Mensagem original----- 
De: . [mailto:loricense@gmail.com]  
Enviada: quarta-feira, 22 de Abril de 2009 19:35 
Para: Partido Socialista; PS - Pres.Grupo Parla.; Gab Primeiro Ministro - PM 
Assunto: CARTA ABERTA AOS AUTARCAS DE LORIGA 
  
  
  
CARTA ABERTA AOS AUTARCAS DE LORIGA 
  
                  Assunto: Heráldica de Loriga  
  
                  Passados mais de seis anos,fiquei   
                  surpreendida com o que ainda se p assa!... Era suposto o  
                  problema do brasão desta vila já estar resolvido.Mas,a  
                  propósito da falta de meios digno s (leia-se símbolos  
                  heráldicos) para Loriga,aqui fica  a minha opinião sobre 
o  
                  assunto:Não adianta tentar desval orizar o que não é  



                  desvalorizável para tentar encobr ir os responsáveis por 
essa  
                  incrível embrulhada,que já faz pa rte da lista das 
tristes  
                  particularidades de Loriga!...Não  adianta os defensores 
do  
                  indefensável tentarem demonstrar uma cultura que não  
                  têm,porque se a tivessem agiam de  outra forma em relação 
ao  
                  problema,e além disso não deixava m por aqui,e por aí,as  
                  mensagens que deixam!...Não adian ta deixarem mensagens  
                  insultuosas,a propósito deste ass unto,aqui,na 
Wikipédia,no hi5  
                  e em tudo quanto é sites,contra q uem defende Loriga e a 
sua  
                  imagem,apenas porque não gostam q ue "as suas carecas 
fiquem a  
                  descoberto"!...Essa atitude ajuda  ainda mais a piorar a 
imagem  
                  cacique e retrógrada que já têm,o cupando como ocupam 
lugares  
                  de responsabilidade!...Pior do qu e isso,fazem com que a 
imagem  
                  de Loriga também fique ainda mais   
                  enlameada!...Primeiro,negavam a e xistência do 
problema,dizendo  
                  que quem falava nisso era uma cam bada de mentirosos que 
só  
                  queriam o mal de Loriga só sabiam  dizer mal da sua  
                  terra!...Depois que as pessoas se  começaram a informar e  
                  começaram a ver que os mentirosos  estavam do outro  
                  lado,tomaram outra atitude,desta vêz tentando 
desvalorizar o  
                  problema!...Pessoas com outra cul tura e com outra 
educação já  
                  tinham resolvido esse assunto do brasão há muito 
tempo,aliás  
                  tinham-no resolvido na altura pró pria quando receberam 
as  
                  propostas adequadas para Loriga!. ..Caros senhores da 
autarquia  
                  de Loriga;Voçês estão a dar o pio r exemplo 
possível,ficaram,e  
                  continuam a ficar,tristemente cél ebres,estão a ser alvo 
de  
                  chacota,e estão a dar uma péssima  imagem dos 
loriguenses! 
  
  


